

THÖNY PTS
STEUERBERATUNG UND TREUHAND

Prättigauerstrasse 2 CH-7302 Landquart
+41 81 322 89 39 www.thoeny-pts.ch info@thoeny-pts.ch

d prompt
& preiswert!

**DRUCKEREI
LANDQUART**
verlag bezirks-amtsblatt



Jann Flütsch AG
Plattenbeläge und
Natursteinarbeiten
7240 Küblis

081 330 57 45
jannfluetsch.ch



081 250 55 60 | info@reka-gr.ch
www.reka-gr.ch

Prättigau

Von Bangkok auf die Silvrettahütte SAC

In der Sendung «Jobtausch» schickt das Fernsehen SRF 1 jeweils zwei Berufsleute aus der Schweiz für einige Tage in ein anderes Land. In der 3. Folge der 7. Staffel tauschen die SAC-Hüttengehilfinnen Andrea und Denise den Job mit Angie und Tong aus dem 5-Sterne-Hotel in Bangkok, Thailand.

Für Silvretta-Hüttenwart Marco Brot ist es ein ungewohnter Anblick: Am Treffpunkt auf der Alp Spärra erwarten ihn am Mittwoch, 11. Juli, eine Thailänderin und ein Thailänder in ihrer üblichen Arbeitsuniform. Und da die beiden «Jobtaucher» in Bangkok in einem 5-Sterne-Hotel tätig sind, besteht diese selbstverständlich aus Anzug und Lederschuhen. Nicht gerade die bergtaugliche Bekleidung. Ihr Gepäck führen sie im Rollkoffer mit.

«Weder die Teilnehmer aus Thailand noch unsere SAC-Hüttengehilfinnen wussten, was für ein Job im fernen Land sie genau erwartet. Jedenfalls gut, konnten Angie und Tong den Materialflug nutzen und die restlichen rund 600 Höhenmeter zur Silvrettahütte SAC mit dem Helikopter zurücklegen», berichtet Marco. Seine Begeisterung für die Berge und sein Bubenrausch, als Gastgeber in einem Bergrestaurant tätig zu sein, führten ihn im Sommer 2016 auf die Silvrettahütte SAC. Zu seinen temporären Angestellten aus Bangkok



Die Jobtaucher Angie und Tong, flankiert von Hüttenwart Marco Brot (ganz rechts) und seinem Team.

kam er aufgrund eines Auswahlverfahrens. «Das Fernsehen und der Schweizer Alpen-Club SAC fanden, es wäre noch cool, Leute aus einer der insgesamt rund 100 bewirteten SAC-Hütten auszutauschen. Das E-Mail vom SAC hat

mich «gwundrig» gemacht und ich habe mein Interesse bekundet.» Die Silvrettahütte SAC wurde in der Folge aus mehr als zwei Dutzend Hütten eruiert. «Darauf habe ich bei meinen Angestellten sowie im weiteren Umfeld son-

diert, wer sich auf das Abenteuer Jobtausch einliesse.» Von den fünf Bewerberinnen machten dann schliesslich Andrea Gujan, Hüttengehilfin Silvrettahütte SAC, sowie Denise Tinner, Hüt-

tengehilfin Bovalhütte SAC, das Rennen.

Intensive Woche

Die Dreharbeiten hätten eine intensive Woche bedeutet, sowohl für das Hüttenteam als auch für die Filmcrew, welche bereits am Sonntag angereist sei, als natürlich auch für die Jobtauscher, sagt Marco. «Die grösste Herausforderung bestand für mich vor allem im Filmen grundsätzlich, denn der Hüttenbetrieb musste ja aufrecht erhalten bleiben. Wir sind ein kleines Team, da müssen alle Hand anlegen.» Er sei davon ausgegangen, dass ihm zwei Angestellte zur Seite stehen würden, welche zwei Teammitglieder ersetzen. «Das war schon aufgrund des Programms der Beiden nicht möglich.» Spannend seien die



Wow: Angie, die Butlerin aus Bangkok, mit Hüttenwart Marco und Bergführer Forti Niederer (rechts) auf dem Gletscher im ewigen Eis.

Fotos: zVg

Tage allemal gewesen. «Angie ist ja Butlerin. In ihrem gewohnten Alltag packt sie im 5-Sterne-Hotel den reichen Hotelgästen die Koffer. Als Restaurant-Assistenz-Manager weiss der Mittdreissiger Tong, worauf geachtet werden muss. Er ist bereits mehr in der Realität angekommen als die gut zehn Jahre jüngere Angie. Dabei ist Tong natürlich weniger der Handwerker. Eine Motorsäge und ein Beil gehören in Bangkok wohl kaum zu seinen Arbeitsutensilien.»

Erstmals Schnee und Eis

In Küche und Service hätten sich die beiden Jobtauscher wohl gefühlt und viel Elan an den Tag gelegt, sagt der Hüttenwart. Bei aller Arbeit durfte auch der Spass nicht zu kurz kommen. Marco brachte den aufgestellten «Gastarbeitern» in der kurzen Zeit auch die Naturschönheiten rund um die Silvrettahütte näher. Die erste Hürde sei etwas überraschend gekommen: Doch mit Hilfe des Hüttenteams hätten Angie und Tong das Schnüren der Wanderschuhe bald einmal raus gehabt. Im Weiteren habe sich erwiesen, dass «dünne Luft» nicht bloss eine Redensart sei. Das Laufen auf 2342 m.ü. M. sei für die Beiden eine echte Herausforderung gewesen. Klar, dass sie dennoch die Gelegenheit nutzen wollten, das erste Mal in ihrem Leben Schnee und Eis zu sehen und unter den Füßen zu spüren. «Das musste korrekt zu und her gehen. Ein Bergführer musste uns begleiten. So bin ich bald einmal auf Forti Niederer, unser Original, gekommen», erzählt Marco. Freuen wir uns auf die TV-Bilder, wenn Angie und Tong die «blaue Silvretta» vor sich sehen!



Fröhliche Stimmung in der Küche auf der Silvrettahütte SAC.

Abenteuer Bangkok

Als die Berufskollegen auf der Silvrettahütte ankamen, hatte das Abenteuer Thailand für Andrea Gujan und Denise Tinner bereits begonnen. «Wir sind einander nie begegnet», sagt Andrea. «Bangkok - Thailand! Ihr Reiseziel hätten sie erst erfahren, als das Fernseheteam Marco das Couvert übergeben habe. «Wir standen alle zusammen vor der Hütte. Die Rucksäcke waren gepackt. Einzig die Daunjacke habe ich noch rausgefischt, die konnte Angie ja später bestens brauchen. Dann haben wir «tschüss» gesagt und sind losgelaufen», erinnert sich die Klostersonne lachend. Unten im Dorf habe sie dann noch die Bergschuhe zurückgelassen. Schön waren die Jobtauscherinnen unterwegs Richtung Flughafen. Nach einer ersten Nacht in einem Hotel ausserhalb fuhr das Taxi die Beiden am Morgen darauf ins Stadtzentrum. «Wie sich herausgestellt

hat, brachte das Fernseheteam uns in eines der besten 5-Sterne-Hotels, einfach die Adresse in Bangkok!»

Dreh-Geschichten

Ausgestrahlt wird die Sendung am Freitag, 12. Oktober 2018, um 21 Uhr auf SRF 1. «Da ist unendlich viel Filmmaterial zusammengekommen. Wir sind gespannt, welche Geschichten schliesslich zusammengeschnitten werden», sagt Marco. Wer neugierig ist, was sich auf der Silvrettahütte SAC hinter der Kamera so abgespielt hat, ist herzlich eingeladen, die Sendung vor Ort gemeinsam mit dem Hüttenteam anzuschauen. Reservationen bitte unter: www.silvrettahuette.ch. (hw)

Impressum

Verlag Druckerei Landquart AG
Postfach, Schulstrasse 19,
7302 Landquart
Telefon 081 328 15 66, Fax 081 328 19 55
Telefon Redaktion 081 328 15 28
info@druckischiers.ch, www.drucki.ch
Beglaubigte Auflage: 3678

Redaktion:

Marco Schnell, Leitung (ms)
Heidi Wyss (hw)
redaktion@drucki.ch

Abonnementspreise:

Jährlich: Fr. 120.-, Halbjährlich: Fr. 66.-
Einzelpreis Fr. 1.50 (inkl. MwSt.)

Inserate:

Inseratenannahme direkt beim Verlag.
Insertionspreis für eine einspaltige Millimeter-Zeile Fr. -.72 plus 7,7% MwSt.



Die P&H erscheint zweimal wöchentlich jeweils am Mittwoch und Samstag.



Die P&H wird gedruckt auf LETTURA 60. Die Herstellung erfolgt nach dem Label «Der blauen Engel». Das Papier besteht aus 100% Altpapier.



Gedruckt in Graubünden
Stampà en il Grischun
Stampato nei Grigioni



Dreh in Bangkok: Kameramann Fran, Set-Chefin Katrin, eine Hotelmitarbeiterin, Jobtauscherin Andrea, Hotelchef Pat, Jobtauscherin Denise, ein Hotelmitarbeiter, Filmpraktikantin Juliane und Tontechniker Anuscha (v.l.).